



Rechaza el PRI votar la Reforma Electoral de AMLO

Por Luis Carlos Silva

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas adelantó que su partido tiene la firme convicción de rechazar la iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, al señalar que lastima la autonomía de la autoridad electoral, y debilita al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Desde la sede nacional del tricolor, "Alito" Moreno puntualizó que el PRI no tiene una contrapropuesta de reforma electoral, y dejó en claro que los diputados priistas están listos, para impulsar el proceso legislativo y votar en contra de la reforma del presidente López Obrador.

En conferencia de prensa, el también diputado del PRI afirmó que para que no existan suspicacias: está claro: "el PRI va a votar en contra de cualquier iniciativa de reforma que lastime la autonomía, que debilite al Instituto Nacional Electoral o al Tribunal Federal

Electoral." "El PRI no presentó ninguna iniciativa de reforma como partido, como grupo parlamentario, esto es muy importante porque nosotros entendemos que hay que discutir todos los temas, pero hay temas más importantes para el país, los temas de seguridad, los temas de educación, los temas de salud, los temas de generación de empleo y de crecimiento económico, el apoyo al campo, esos son los temas, entonces nosotros no tenemos ninguna contrapropuesta", detalló.

Categorico afirmó que el PRI, junto con el resto de las fuerzas políticas, excepto Movimiento Ciudadano, participa en el Grupo de Trabajo conformado en la Cámara de Diputados, para analizar las más de cien iniciativas que existen en materia electoral, pero advirtió que una reforma constitucional tiene que salir obligadamente por consenso.

Por último, señaló que el voto del (del PRI) es en contra de lo estructural, de lo formal, de lo que lastime la autonomía, debilite al órgano electoral y rompa el régimen democrático.

